

Congresistas hispanos rechazan impuesto a remesas

Concuerdan con la presidenta mexicana Sheinbaum en que “es discriminatorio y afectará la economía de ambos países”; alertan que agravará la migración en el hemisferio occidental

Congresistas hispanos en Estados Unidos se opusieron a la propuesta de un gravamen a las remesas que está dentro del paquete legislativo del mandatario Donald Trump sobre impuestos e inmigración, y concordaron con la presidenta mexicana Claudia Sheinbaum, al calificarlo de “discriminatorio” y que “afectará la economía de ambos países”.

Unos 24 congresistas, entre los que están Henry Cuellar, Jesús Chuy García y Alexandria Ocasio-Cortez, llamaron al presidente de la Cámara de Representantes, el republicano Mike Johnson, a re-

chazar la medida. Recordaron que “la presidenta Claudia Sheinbaum ha condenado públicamente esta propuesta, diciendo que afectará la economía de ambos países y traiciona los valores estadounidenses. Ella tiene razón”. Indicaron que “un impuesto a las remesas no sólo afecta a las familias necesitadas, sino que también socava los esfuerzos para reducir la migración irregular”.

“Esta política tensaría las relaciones diplomáticas y económicas de Estados Unidos”, alertaron. Indicaron que gravar ese dinero envía un

“mensaje de hostilidad a los trabajadores migrantes y a nuestros vecinos en el hemisferio occidental”.

“Interrumpir este flujo no sólo es moralmente pobre, sino fiscalmente temerario. Sólo exacerbará la migración irregular en el hemisferio occidental”, advirtieron los congresistas del caucus hispano. “Los expertos y antiguos migrantes han advertido desde hace mucho que limitar las remesas empeorará el flujo migratorio que los republicanos en el Congreso dicen querer atender. Cuando el dinero deje de llegar, la desesperación de la gente hará que inicien el peli-



[Gravar las remesas envía un] mensaje de hostilidad a los trabajadores migrantes y a nuestros vecinos en el hemisferio occidental”

CARTA DE LOS CONGRESISTAS DEL CAUCUS HISPANO AL REPUBLICANO MIKE JOHNSON

groso camino al norte”. Detallaron que “esta propuesta es discriminatoria en la práctica y punitiva”.

Los republicanos de la Cámara de Representantes no lograron el viernes impulsar su gran paquete de exenciones fiscales y recortes de gastos en el Comité de Presupuesto, luego de que un puñado de conservadores se unió a los demócratas. Los legisladores ultra insisten en recortes más drásticos del gasto en Medicaid y las exenciones fiscales a la energía verde de la era Biden, entre otros cambios, que no tienen que ver con la propuesta de las remesas.

El Comité de Presupuesto planea reunirse nuevamente este domingo. ● Redacción y agencias